



“Espero que puedan volver a sus casas a abrazar el amor”: el mensaje de Petro a los soldados del país

El presidente Gustavo Petro envió este jueves un sentido mensaje a los militares y policías del país, en el que los animó a seguir luchando por una nación “próspera y grande” a través de la paz.



Presidente Gustavo Petro les pide a los militares “construir amor” en la población

El presidente Gustavo Petro hizo este jueves un llamado a las Fuerzas Militares para que construyan lazos con la comunidad, al considerar que la unión entre los colombianos y sus Fuerzas Militares es una poderosa herramienta que posibilita la paz y la reconciliación en el país.



Primera línea: así avanza el Gobierno con la liberación de los ‘voceros de paz’, ¿cuándo saldrán?

Diciendo y haciendo. Menos de una semana después de que el ministro de Justicia, Néstor Osuna, revelara el listado de los detenidos de la primera línea que iban a quedar libres bajo la figura de los voceros de paz, ya se han ido produciendo las primeras excarcelaciones.





Cese del fuego: el pedido del comisionado de Paz a las disidencias de las Farc

"Zozobra, vidas lastimadas y mujeres de luto" hacen presencia en el Cauca debido a la oleada de violencia que se vive en el departamento, de acuerdo con la Oficina del Alto Comisionado para la Paz (OACP).



Gustavo Petro a militares y policías: 'Los queremos sanos y salvos'

El presidente Gustavo Petro estuvo en las bases militares en Saravena (Arauca) y en Puerto Carreño (Vichada), para ofrecer un saludo de navidad y entregar regalos a los integrantes de las Fuerzas Militares y la Policía



El ministerio del Interior entregó los premio Participa 2022

El ministerio del Interior, encabezado por Alfonso Prada, entregó los premios Colombia Participa 2022. Con ellos se reconoció la labor de personas y organizaciones que promueven la participación ciudadana, la dirección de la democracia y las acciones comunales en las distintas regiones del país.





Lograr la paz, el mensaje de Navidad de Petro a las tropas de la Fuerza Pública

“Cuando se construye la alianza entre las Fuerzas Militares y el pueblo, la paz es posible. Cuando se destruye esa alianza, cuando no se puede entender un Estado con su propia sociedad, se construye la violencia”. Ese fue el mensaje principal que el presidente Gustavo Petro expresó a los soldados que integran la Fuerza Pública, con motivo de celebrar la Navidad.



Se hace oficial la designación de los siete voceros de paz

Se hace oficial la designación de los voceros de paz. Así lo confirmó este jueves la Oficina del Alto Comisionado para la Paz que, a través de un comunicado, señaló que dos de los siete jóvenes que asumirán este rol, y que estaban en la cárcel, ya fueron liberados.



“Paren ya los ataques contra la población civil”: vicepresidenta Francia Márquez

Desde Tumaco, la vicepresidenta Francia Márquez hizo un llamado a las organizaciones criminales que han atentado contra la población civil en las últimas horas, sobre todo en el departamento del Cauca y las cuales en su mayoría se encuentran confinadas.

